

Begrüßung von Schulpfarrerinnen Melanie Deckstrom

31.08.2018 von Ev. Kirchenkreis Prignitz



Am 16. September wird Melanie Deckstrom in einem Gottesdienst in den Dienst als Verwalterin der Schulpfarrstelle in Wittenberge begrüßt. Der Gottesdienst beginnt um 14 Uhr in der Ev. Kirche Wittenberge. Im Anschluss besteht die Möglichkeit sich bei Kaffee und Kuchen besser kennenzulernen.

Hier stellt sie sich kurz vor:

Im Februar bin ich zusammen mit meinem Mann – dem Pfarrer Andreas Deckstrom – und unserem Sohn Sebastian nach Wittenberge gezogen. Ich wuchs in der Nähe von Potsdam auf und studierte in Berlin Ev. Theologie. Nach dem Vikariat in Cottbus, war ich fast drei Jahre als Pfarrerin im Pfarrsprengel am weißen Schöps, in der Oberlausitz tätig.

Weil es immer schwieriger wurde, unseren Gemeindepfarrdienst mit den Bedürfnissen unseres Sohnes in Einklang zu bringen, beschlossen wir, für mich einen anderen Tätigkeitsbereich zu finden. Da mir pädagogische und didaktische Aufgaben große Freude bereiten, wagte ich den Schritt in eine Schulpfarrstelle.

Seit April bin ich am Marie-Curie-Gymnasium Wittenberge als Religionslehrerin tätig und mit dem neuen Schuljahr wollen wir auch am OSZ Wittenberge das Fach Religion installieren. Zunächst werde ich für zwei Jahre zu 50% in diesem Dienst beauftragt, um mich nach der Kita um unseren Wirbelsturm Sebastian kümmern und meinen Mann unterstützen zu können.

In der Freizeit unternehme ich Radtouren mit Anhänger in alle Himmelsrichtungen, um für meine Leidenschaft – das Bergwandern in den Alpen – zu trainieren.

Einen Kommentar schreiben

